

EDITORIAL

DEPORTE Y DESARROLLO

Es importante el deporte en la sociedad: es una buena forma de emplear el tiempo de ocio, que, al menos teóricamente, crece en proporción al aumento de la renta. El medio rural reúne una serie de características que le hacen particularmente atractivo para la práctica de deportes; es más, hay deportes que sólo se pueden practicar en el medio rural y que sólo en casos excepcionales, y con grandes inversiones y costes de mantenimiento, admiten ser practicados fuera de ese medio. Se acude para ello a la creación de espacios "artificiales", que imitan con más o menos éxito el ambiente natural, pero que no dejan de ser "sucedáneos" que no satisfacen a la gran mayoría de los aficionados a los deportes en la naturaleza.

En este número de Actualidad LEADER abordamos el tema de los deportes como recurso para promover el desarrollo en las comarcas rurales mediante el estímulo a actividades que pueden aumentar el flujo de los habitantes de las ciudades hacia los pueblos. Pero también, y no menos importante, como un medio para que los vecinos de las comarcas tengan a su alcance las propuestas y las instalaciones necesarias para la práctica del deporte. De esta forma mejorará su percepción del medio rural como espacio para desarrollar su proyecto vital en todas sus facetas, incluido el ocio activo favorecedor de actitudes positivas de relación social.

Hemos pretendido mostrar algunas actuaciones que dan fe de cómo se están impulsando estas dos facetas del deporte en el medio rural. Nos detenemos para ello en la labor desarrollada por los Grupos LEADER y PRODER en cuatro frentes: las Actividades de ocio; los Juegos, caza y pesca; los Deportes de aventura y las Instalaciones deportivas. Los proyectos seleccionados son sólo una muestra de lo mucho que se puede hacer a favor del deporte, y pueden ser una incitación a repensar las posibilidades de promoverlo en las comarcas rurales.

